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REQUER INFORMAÇÓES SOBRE DESOCUPAÇÃO DE
PRÉDIOS PÚBLICOS USADOS PELO SESI.

SENHOR PRESIDENTE

Estamos recebendo em nosso gabinete diversos munícipes de
que nos informarão sobre as adequações que a rede SESI de ensino está fazendo.

Segundo informações, a rede SESI está finalizando a construção
de um novo prédio para abrigar alunos no bairro Planalto Verde e que os prédios
que hoje estão sendo usados serão devolvidos para a prefeitura e que a mudança
se dá devido os aluguéis que o SESI efetua para o município.

Diante do exposto,
REQUEREMOS, na forma regimental, que seja oficiado ao Exmo.

Prefeito Duarte Nogueira, para que nos preste as seguintes informações:

1. Procede a informação de que os prédios usados pelo SESI são
da Prefeitura Municipalde Ribeirão Preto?

2. Quantos prédios da Prefeitura Municipal de Ribeirão Preto 0
SESI utiliza? Qual o valor dos aluguéis de cada um?

3. O que a Prefeitura Municipal de Ribeirão Preto pretende fazer
com esses prédios?

4. Qual a previsão de desocupação desses prédios pela rede SESI?

Sala das sessões, 12 de vereiro de 2019.
A

%
e li
; ,

ORLAND PESOTI
Ver

'

or - PDT


